

# ほほえみ



## contents

- | 患者支援アプリ「ウェルコネ」の紹介
- | 入院病棟のリニューアル・売店のリニューアル
- | 新任医師と研修医の紹介
- | 病気のはなし・イベントスケジュール
- | ドクターズ・ファイル

## SNS

SNSで病院内での明るいニュースや、患者さんが召し上がっている食事の紹介、病院内で見られる季節の花や景色のみどころなどを紹介しています。ぜひフォローしてください！

ホームページ



Instagram



Twitter



# 診察や会計の待ち時間の負担軽減のための通院支援アプリを導入！

**登録無料！**

**wellcne** ウェルコネ

令和4年5月から始まった病棟リニューアルも令和5年7月で工事が完了し、8月から病棟がリニューアルスタートしました。それに先駆けて市民病院では通院支援アプリ「wellcne（ウェルコネ）」を導入、4月17日からサービスを開始しています。

「wellcne（ウェルコネ）」はスマートフォンで診察待ち時間の確認や、診療費の後払い会計、検査結果などをアプリ上で閲覧することができ、通院環境をよりゆたかに改善します。通院が少しでも楽になるよう「wellcne（ウェルコネ）」をぜひご活用ください。

## 通院支援アプリ「wellcne（ウェルコネ）」の機能一覧

### 診察待順案内

診察の順番が近くなるとアプリに案内通知が届きます。診察室の前で待つことなく、院内のフリースペースや車の中で待つことができます。

### オンライン決済（後払い）

事前にアプリにクレジットカードを登録しておくことで、会計の順番を待つことなくそのままご帰宅できます。

### 処方箋情報送信

市民病院から受け取った処方箋をスマートフォンで撮影し、調剤薬局をリストから選んで送信すると、調剤薬局での待ち時間が短縮できます。

### 医療情報閲覧・共有

市民病院で受けた検査結果や、いつどんなお薬が処方されたかを確認することができます。また、その情報をアプリの利用者同士で共有することができます。

### 次回受診情報・お知らせ配信

受診忘れを防ぐための次回受診予約リストが表示されます。また、市民病院からのお知らせがアプリに届きます。



## 「wellcne（ウェルコネ）」登録方法

- 1 アプリストアで「ウェルコネ」と入力するか、右のQRコードを読み込んでアプリをダウンロード（無料） ※Google Playストア、App Store 共通のQRコードです。
- 2 登録手続きに従って入力し、本人確認（eKYC）に進む
- 3 診察券登録、クレジットカード登録（任意）に進み、利用開始！



※ご本人確認ならびに診察券の登録申請完了後にアプリがご利用可能になるまで、数時間～数日お待ちいただきます。診察券登録が完了するまで、サービスがご利用いただけませんのであらかじめご了承ください。

期間限定で、院内に wellcne アプリサポートブースを設けております。  
アプリの登録方法や使い方をサポートいたします！

- 運営場所：1階エントランスホール
- 運営時間：平日 8:30~15:00

お気軽に  
お声がけください！



## 2023年8月 入院病棟リニューアル！

病室が4人部屋から

**3人部屋に変更！**

2022年5月から患者さんの療養環境と職員の職場環境の向上のため、入院病棟の改修工事を行ってきました。2023年7月に全ての改修工事が完了しました。



病室にロッカー設置！



身の回りの荷物を収納するロッカーを設置しました。

デイルーム・ダイニングルーム



家具を一新し、落ち着いた空間になりました。

どんな患者さんも利用しやすいトイレに！



車いすの患者さんや、点滴スタンドを持った患者さんが、利用しやすいようトイレを広くし、洋式化しました。

## 2023年5月 院内売店リニューアル！

おいしい焼きたてパン！

平日  
限定

営業時間 7:00~18:00(全日)



2023年5月23日(火)、院内売店がヤマザキショップとしてリニューアルオープンいたしました。店内の内装を一新するとともに、新たにイートインスペースを設けるなど、利用される方に快適に寛いでいただけるアメニティスペースとして生まれ変わりました。

売店内にはベーカリーを設置し、そこで焼き上げたおいしい焼きたてパンを販売しています。とてもおいしいと大人気となっています。(焼きたてパンの販売は、平日のみです。)ご来院の際には、ぜひお立ち寄りください。

イートインスペース内は、お洒落で落ち着いたイメージになっています。待ち時間がある際は、売店で販売しているおいしい焼きたてパンとコーヒーをお供にごゆっくりお過ごしください。無料Wi-Fiもご利用いただけます。

## 新任医師の紹介

1. 所属 2. 前任地



たなか けんいち  
田中 健一

1. 精神科 2. 南豊田病院

精神科で解決できる問題とできない問題を伝えます。幸せかどうかは、体でなく心が決めます。私の助言が、患者さんの人生の一助になることを期待しています。



はやし のぶひろ  
林 宣宏

1. 循環器内科 2. 藤田医科大学病院

新たに循環器内科のスタッフとして赴任しました。よろしくお願いたします。

## 研修医の紹介

1. 所属 2. 出身大学



こにし ひろゆき  
小西 宏侑

1. 研修医 2. 奈良県立医科大学

碧南市民病院での勤務を通して、様々な疾患・治療に対応させて頂き、西三河地区の医療に貢献できるように精一杯努力します。



みつや たつき  
三矢 健喜

1. 研修医 2. 愛知医科大学

地域に貢献できる医師になれるように、まずは2年間碧南市で精一杯頑張ります。よろしくお願いたします。



やまだ しゅうへい  
山田 修平

1. 研修医 2. 埼玉医科大学

医師として、常に患者さんに寄り添い、安心感を与えるような診療を心がけています。明るい笑顔と温かい言葉で、一緒に最適な治療を考えていきます。



やまだ ゆきの  
山田 由紀乃

1. 研修医 2. 奈良県立医科大学

初めまして。こんにちは。碧南市の皆様のお役に立てるよう邁進して参りますので、よろしくお願申し上げます。



よしだ りょうたろう  
吉田 亮太郎

1. 研修医 2. 杏林大学

将来は訪問治療を担うことを目標に医療者として研鑽を積みたくと考えております。地域の皆様のお力になれるよう尽力してまいります。よろしくお願致します。



まつばやし たくみ  
松林 拓身

1. 歯科研修医 2. 徳島大学

初めまして。歯科研修医の松林拓身と申します。患者様の力になれるように精一杯努めます。碧南市は初めてなので色々ご教授下さい。よろしくお願いたします。

# 病気のはなし



## 『関節リウマチについて』

松原 浩之（まつばら ひろゆき）先生 / 整形外科

関節リウマチは全身のさまざまな関節に痛みや腫れを生じ、次第に関節や骨が壊れていく病気です。「リウマチ」という言葉の語源は流れを意味する「ロイマ」というギリシャ語にあるといわれています。悪い物質が身体の中を流れてたまったところに症状が起きると考えられていました。病気のメカニズムは十分に解明されていませんが、免疫の異常によって起きるとされています。遺伝的な体質と何らかのきっかけが重なって、本来身体を病原体から守るための免疫の働きに異常が起こり、誤って自分の関節を攻撃してしまいます。そのようなきっかけとしては感染症、喫煙、歯周病などが考えられています。治療は異常な免疫にブレーキをかける薬物治療が中心になります。2000年代に入って生物学的製剤という注射薬が登場してからリウマチの治療は大きく変わり、病気の勢いを十分に抑えることができるようになりました。最近では飲み薬でありながら生物学的製剤と同等の効果がある JAK 阻害剤という薬も登場し、治療の幅が広がっています。まだわからないところが多い病気であり、今後の研究で発症を抑える方法や病気を完全に治す薬が開発されることを願っています。

## イベント予定一覧

### 令和 5 年

- |             |                   |
|-------------|-------------------|
| 9月 7日 (木)   | がん征圧月間            |
| 10月 15日 (日) | ジャパン・マンモグラフィーサンデー |
| 11月 14日 (火) | 糖尿病週間関連行事         |
| 12月 14日 (木) | 第1回市民いきいき健康講座     |

※詳しくは当院HPをご覧ください。



### 令和 6 年

- |            |               |
|------------|---------------|
| 1月 11日 (木) | 第2回市民いきいき健康講座 |
| 2月 8日 (木)  | 第3回市民いきいき健康講座 |

# Doctor's File



## 〔患者さんに寄り添った最適な医療を目指して〕

長谷川 元英（はせがわ もとふさ）先生 / 消化器内科

消化器内科では、食道、胃、十二指腸、小腸、大腸などの消化管および肝臓、胆嚢、膵臓、胆管などの臓器を扱います。当院では、胃カメラ、大腸カメラ、腹部超音波（エコー）、X線検査、CT検査、MRI検査などの多数の検査が実施でき、それらを用いて診断します。検査だけでなく、胃カメラや大腸カメラを用いて消化管出血を止血したり、腫瘍を切除する内視鏡的治療も可能です。

病気を早期診断し、患者さんの生活の質を最優先に考えながら治療を行うことを目標にしており、ガイドラインに沿った医療の標準化に取り組む一方、患者さん一人ひとりの社会的環境や希望に沿った最適な治療を行っています。

**次のような症状のある方は、当院の消化器内科の受診をおすすめします。**

- 腹痛、背部痛、嘔気、嘔吐、食欲不振、疲れやすい、黄疸、体重減少、腹部にしこりを感じる、下痢、便秘、血便などの認められる方
- 胃集団検診、大腸癌検診、健診・ドックで異常を指摘された方



いろいろな疾患があるので、なるべく分かりやすい言葉で病状説明するように心がけています。内視鏡検査や治療について苦痛が少なく安全に行うよう努力していますので、

**気になる症状があれば是非一度ご相談ください。**